
令和 4 年度東海⼤学望星技術⼠会 
定期総会開催報告 

 

●⽇  時：令和 4 年 7 ⽉ 9 ⽇（⼟）14：00〜16：00 
 
●開催⽅式：⾼輪キャンパス（会場）及び Zoom による Web ⽅式でのハイブリット開催 
 
●参 加 者： 34 名 
 

１） ⾼輪キャンパス会場 16 名 
① 正会員      12 名 
② 教職員会員  3 名 

               ▪川上哲太朗先⽣：望星技術⼠会会⻑ 
学⻑補佐、海洋学部環境社会学科教授 

               ▪梶⽥ 佳孝 先⽣：⼯学部⼟⽊⼯学科教授（湘南） 
               ▪前⽥ 秀⼀ 先⽣：⼯学部光・画像⼯学科教授（湘南） 

③ 来 賓      1 名 
               ▪⼭本 佳男 先⽣：⼯学部⻑（湘南） 

 
２） Web 参加 18 名 

① 正会員    14 名 
② 教職員会員   4 名  

                              ▪吉⽥ ⼀也 先⽣：⼯学部精密⼯学科特任教授（湘南） 
               ▪渡部  憲 先⽣：⼯学部建築学科教授（湘南） 
               ▪⼤橋 正⾂ 先⽣：⽣物学部海洋⽣物科学科教授（札幌） 
               ▪野坂 裕⼀ 先⽣：⽣物学部海洋⽣物科学科助教（札幌） 
                
●事前の Web による申し込み、表決、議決権の委任 
    ✓ 有効表決総数 89 ⼈ 

うち、承認を頂いた⽅：29 ⼈ 
      うち、議決権の委任をされた⽅：60 ⼈ 
 
 
 



１． 開会宣⾔ 
▪ 今村幹事の司会のもと、笠原副会⻑代表の開会宣⾔により総会が開催された。 

２． 会⻑及び来賓挨拶 
▪ 川上会⻑よりご挨拶を頂いた。 

その後、来賓の⼭本先⽣よりご挨拶を頂いた。 
３． 議⻑選出 

▪ 議⻑として笠原副会⻑代表が選任された。 
４． 総会の成⽴宣⾔ 

▪ 議⻑が参加者に総会成⽴承認の挙⼿を求め、承認多数と確認し、令和 4 年度東海⼤学望星 
技術⼠会定期総会の成⽴を宣⾔した。 

５． 報告事項 
▪ 役員会及び定期総会について齋藤事務局⻑より説明がなされた。 
▪ 「⼤学イベント運営委員会」に於ける活動報告について庄司リーダーより説明がなされた。 
▪ 「会員イベント運営委員会」に於ける活動報告について永井リーダーより説明がなされた。 
▪「会報編集委員会」に於ける活動報告について綿貫リーダーより説明がなされた。 
▪ 質問等なし 

６．審議事項 
 【第 1 号議案】「令和 3 年度 会計報告 会計監査報告の件」 
  ▪「令和 3 年度 会計報告」について平野会計担当幹事より報告がなされた。 
  ▪「令和 3 年度 会計監査報告」について中村会計監事より報告書の内容がいずれも 

正確かつ適正であるとの報告がなされた。 
▪ 質問等なし。 
▪ Web による有効表決総数 89 ⼈、内、承認 29 ⼈、議決権の委任 60 ⼈で承認多数 

と認め、第 1 号議案は原案通り承認された。 
 【第 2 号議案】「令和 4 年度 役員選任」 
  ▪「令和 4 年度 役員選任」について齋藤事務局⻑より説明がなされた。 
  ▪ 質問等なし 

▪ Web による有効表決総数 89 ⼈、内、承認 29 ⼈、議決権の委任 60 ⼈で承認多数 
と認め、第 2 号議案は原案通り承認された。 

 【第 3 号議案】「令和 4 年度 活動計画（案）及び予算計画（案）の件」 
  ▪「令和 4 年度 活動計画（案）」について齋藤事務局⻑、「令和 4 年度 予算計画（案）」に

ついて平野会計担当幹事より説明がなされた。 
  ▪ 質疑等なし 

▪ Web による有効表決総数 89 ⼈、内、承認 29 ⼈、議決権の委任 60 ⼈で承認多数 
と認め、第 3 号議案は原案通り承認された。 
 
 



７． 事務局よりのお願い 
▪「活動協⼒⾦（ご寄付）のお願い」について⽵内新会計担当幹事より説明がなされた。 

  ▪ 質問等ナシ 
  ▪「役員の募集」について桜井事務局担当幹事より説明が成された。 
  ▪ 質問等なし 
  ▪ 事前に Web ページに書き込みのあったご意⾒について齋藤事務局⻑より説明がなされた。 

① 他校の技術⼠情報は不要 
回答⇒技術⼠ CPD 活動実績の管理及び活⽤制度が開始された。 

本会は、⼤学技術⼠会連絡協議会に参加しており、そこでは、外部参加が可能 
な CPD 講演会等の情報を相互に交換している。本会会員の CPD 取得活動に 
於ける情報提供として有意義であると考えているので今後も活動を⾏う。 

② 在学⽣に技術⼠制度を積極的に広報していただきたい。役員会の活動が把握できるよ
う、⼀カ⽉に⼀度はホームページを更新して頂きたい。役員名簿を充実して頂きたい。 
回答⇒在学⽣に対する広報活動については今後は対象を他学科、他のキャンパスに 

も拡⼤して⾏く。⼜、役員会の活動だけではなく様々な情報発信に努める。 
ホームページの改善についても検討していく。 
会員名簿の充実に関する意⾒を募り、今後の検討材料とさせて頂きたい。 

８． 議⻑退任 
▪ 令和 4 年度東海⼤学望星技術⼠会定期総会の⽬的事項は全て終了し、笠原副会⻑代表は 

議⻑を退任した。 
９． 閉会挨拶・閉会宣⾔ 

▪ 副会⻑代表に就任した笠原 勉より閉会の挨拶と、本⽇出席した新役員の紹介がなされた。 
▪ 司会の今村新副会⻑より閉会が宣⾔された。 

10. 特別講演 
  ▪ 綿貫副会⻑の司会のもとに札幌キャンパスの⼤橋正⾂准教授による特別講演 

  「札幌キャンパス⽣物学部海洋⽣物科学科の紹介〜海を知り、海を活かす〜」が⾏われた。 
  ▪ 海洋学部との⽐較、就職先状況などの質問があった。 
11. Web 懇親会 
  ▪Web 参加者の親睦を兼ねて、Web 懇親会（6 名程）が開催され意⾒交換が⾏われた。 
 

以上 
 
 
 
 
 
 



［集合写真］ 

 
 
 
［懇親会写真］ 

 


